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DEJA DIX-HUIT  ANS  DE  THEÂTRE  UNIVERSITAIRE !
  
Dix-huit ans ! Dix-huit ans déjà que le Festival de Théâtre Universitaire et des Grandes Ecoles de Cabourg décline avec
bonheur, durant trois jours, les diverses facettes d&rsquo;un théâtre libre, contemporain ou classique, tragique ou
comique, du poético-grotesque au théâtre d&rsquo;aventure&hellip; Quels bons moments nous vivons ensemble durant
ce Festival qui a une place privilégiée dans la programmation culturelle de la Ville.

  
Mais que d&rsquo;efforts, de persévérance, d&rsquo;énergie et d&rsquo;investissement faut-il à la belle Association
Lever de Rideau  pour nous proposer chaque année des pièces originales et variées, jouées par des passionnés
amateurs.

  
Cette année, conformément aux promesses, les acteurs et les spectateurs bénéficieront d&rsquo;une nouvelle salle
beaucoup plus fonctionnelle que l&rsquo;ancienne Salle des Fêtes, disposant d&rsquo;infrastructures indispensables
comme une très bonne acoustique, un éclairage adapté, un son exceptionnel, une scène enfin aux normes, des sièges
confortables, une tribune en fond de salle, des loges, un accueil, un vestiaire&hellip; sans oublier le vaste parking. LA
SALL&rsquo;IN, inaugurée début juillet 2013, a bénéficié d&rsquo;un suivi attentif de Pierre Santini pour le volet
théâtre et de Ken Legargeant pour le volet cinéma. Qu&rsquo;ils soient ici très sincèrement remerciés pour leurs
conseils éclairés. Le public ne s&rsquo;y est pas trompé : depuis dix mois, il s&rsquo;est accaparé LA SALL&rsquo;IN
avec gourmandise et fidélité. C&rsquo;était le but recherché !

  
Du 24 au 26 avril, nous allons de nouveau apprécier certaines des principales caractéristiques du festival de Théâtre : la
fraîcheur, la spontanéité et l&rsquo;engagement des acteurs amateurs, étudiants investis dans leurs études mais
heureux de se retrouver pour décliner devant nous leur passion : le théâtre, et qui nous surprennent toujours par leur
enthousiasme. Je leur dis toute ma reconnaissance.

  
Je remercie aussi les Jurés et les Présidents successifs qui, par leur professionnalisme et leur investissement, ont su
donner une âme au Festival et qui ont la tâche difficile de distinguer les lauréats. J&rsquo;adresse toute notre
reconnaissance à Danièle Franck et à Pierre Santini, les parrains du Festival, qui contribuent beaucoup à la réussite et à la
renommée de cette manifestation.

  
Un très grand merci à toute l&rsquo;Equipe de l&rsquo;Association Lever de Rideau. Elle sait qu&rsquo;elle peut compter,
demain comme aujourd&rsquo;hui, sur le soutien d&rsquo;une Ville où la Culture est une priorité. Je n&rsquo;oublie pas
les partenaires privés qui, en cette période difficile, continuent à nous apporter leur indispensable  et si apprécié soutien.
  
Très bon Festival 2014 !
  
   Docteur Jean-Paul Henriet
  
Maire de Cabourg
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